



El miércoles recibirá Sandoval a diputados en el Campo Militar número 1 para explicar *hackeo*

ALMA E. MUÑOZ

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, recibirá el miércoles próximo a los integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados en instalaciones del Campo Militar número 1, después de que en octubre del año pasado canceló su asistencia a San Lázaro, donde explicaría las causas del *hackeo* a los servidores de la dependencia.

En su momento, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, indicó que la reunión se suspendió porque un diputado de Movimiento Ciudadano envió una carta en términos "por demás irrespetuosos" a Sandoval.

Sin embargo, tras esas declaraciones, el diputado Sergio Barrera, secretario de la Comisión de Defensa, divulgó la carta entregada

a esa instancia para ser enviada al general Sandoval, en la que le señaló que, aun cuando estaba en desacuerdo con el formato de una reunión en la Sedena, aceptaba "sin dudar" participar en ella.

"Los integrantes de esta comisión agradecemos que haya respondido oportunamente a nuestra petición de tener un acercamiento con usted; sin embargo, y de manera personal, no puedo pasar la oportunidad para comentarle, con todo respeto, que la idea principal de esta reunión de trabajo fue generar un espacio abierto y de rendición de cuentas hacia los ciudadanos y no una reunión cerrada en las instalaciones de la Sedena", escribió.

El 15 de octubre de 2022, el titular de la Sedena pospuso hasta nuevo aviso la reunión que tenía prevista con diputados federales, a realizarse tres días después, para que explicara las causas del *hackeo*. Desde entonces, Sandoval pidió que

el encuentro se efectuara en sus oficinas y no en San Lázaro.

La convocatoria para la reunión del 15 de febrero establece que se llevará a cabo en el Salón de Convivencia de la Comandancia del Ejército, ubicado dentro del Campo Militar número 1, a las 10 de la mañana.

En el documento, el presidente de la Comisión de Defensa Nacional, el diputado panista Ricardo Villarreal, explicó que, "por cuestiones de logística" de la Sedena, al encuentro sólo podrán asistir "los diputados que integramos la comisión (no asesores, ni fotógrafos)".

La convocatoria señala: "Como es de su conocimiento, en la novena reunión ordinaria de la comisión, celebrada del 27 de octubre de 2022, se acordó por la mayoría de los integrantes retomar la reunión de trabajo con el general de división diplomado del Estado Mayor Luis Crescencio Sandoval González, secretario de la Defensa Nacional, con la finalidad de abordar diversos temas competencia de este órgano legislativo".

Asimismo, "coadyuvar en todo lo que esté a nuestro alcance a nuestras fuerzas armadas".